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  第４２６回 バズセッション 会員増強委員会  
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皆さん今晩は。今日は会員増強委員会によるバズセッションという事で、№

２・８月のガバナー月信のクラブ奉仕部門委員長の橋本様の文より引用させて

頂き、お話し致します。 
会員増強は、ロータリーにとって永遠のテーマで、１０年前の大舘ガバナー

年度で２８００名の会員数が、現在では約２０００名となっています。景気不

景気だけでなく、問題は我にあり、原因はロータリー自身にあると考える。 
問題点は、 

・第１に原理・原則・原点・基本の軽視 
毎週例会で親睦を深め、楽しみながら自己研鑽してお互いに学ぶ。 

・第２に自主性の喪失 
ロータリーは基本的にはクラブが主体であり、ロータリアン１人１人が主役

であります。自主性を最大限に尊重して自分で考え、自分で行動を起こし、

それがクラブの活動につながって行くことが基本。 
・第３に物質重視で精神性の欠如が考えられます。出席率の向上や、感謝状の

多発、寄附額の多い少ないによる効率第一主義が目につく。 
元来、ロータリーは、陰徳を積む性格のものではないでしょうか、と話され

ております。抜粋で読ませて頂きましたが、私としては当クラブの皆さんが今

年度の鈴木勲二ガバナー方針の「ロータリーに活力を！あなたが主役。」の方

針に少しでも近づくことが出来ればと考えています。 
その為には、当クラブの歴代パスト会長をはじめ、歴代幹事の皆様が、当ク

ラブ会員の皆様の模範となるべく、出席率６０％以上はもちろんのこと、御指

導やアドバイス等、会長や幹事が終ったから、全て終ったと受けとめないで、

会長幹事になって１年間、一生懸命やってくれた結果として今日がある訳です

から、１０周年目の今年に、私の切なるお願いを受けとめて頂ければ幸いです。 
本日のプログラム、会員増強吉田博三委員長様、よろしくお願い致します。 

 

本日のプログラム ９月６日（水） 
  親 睦 例 会 

 

会 長 挨 拶  山口 茂 会長
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜吉田会員増強委員長＞ 
 8月９日の例会でもお話ししましたが、会員増強はロータリー 
の永遠のテーマです。 皆さんが各自一人ずつ増強するつもりで 
取り組んで下さい。 今日のバズセッションでその意味の通り 
ガヤガヤザワザワとにぎやかに討論して頂きます。そして次の 
テーマでまとめて発表をお願いします。 
① すでに入会予定者がいる 
② 心当たりがあり現在話を進めている。 
③ 今はいないががんばって探してみる。 

              ＜Ａテーブル＞ 
             榎本信哉・岡部俊之 
             矢部喜明・井上哲孝 
             島﨑次弘 
            ②勧誘したい人はいる。

            ９月に入ったら他の会員

の力も借りて勧めたい。 
 ライオンズを心ならずも除名や退会せざるを得

なかった人を招き入れてもいいのでは。当クラブ

の創立当初には受け入れられなかったが、今では

ロータリーを取り巻く環境もだいぶ変わってき

ている。前向きに検討しても良いと思う。 
 スポンサーとして勧誘する時、親しすぎる人だけ

だと逆に相手も断りやすいこともある。他の会員

の力も借りて出来れば全員で勧誘するなら入会

に結び付き易いと思う。 
 勧誘するにはまず現会員がロータリーの真の良

さをわかっていなければ誘いようもない。例えば

東京ＲＣのような本当のロータリーと言える手

本となるクラブへメークアップへ連れて行くこ

とにより自らも啓蒙され自信を持ってロータリ

ーを勧めることができる。特に新入会員は連れて

行きたい。 

 ＜Ｂテーブル＞ 
加藤 博・清水 武 
田島 武・加藤公一 
渡邊藤男 
 
 
 
 

 出席率が50％と言うことのほうが問題である。 
このままでは新しく入れるより辞める人のほう

が増えるのではないか。 
 来ている人はいいが、来ていない人をどうすれば

いいのかが問題。100％を越える出席者が続々い

るような状態にしなくてはならないと思う。 
 欠席者は欠席の返事をちゃんと事務局に出して

いるのか？ きちんと出すことから考えてもら

った方がいい。 
 入会者には必ず推薦人のスポンサーがいる。その

人達がもっと積極的に働きかければ推薦者の顔

をつぶさないためにも出てくるのではないか。 
 ニコニコは欠席者が入れる。会長･幹事には欠席

者に連絡を取って頂く。皆どこかで晩御飯は食べ

るはず、うちのクラブは夜間例会なので例会に来

て食べてもらうよう働きかける。よく来た人には

会費を戻す。 

＜Ｃテーブル＞ 
澤田將信・山口 茂 
木村 廣・松本幸久 
馬場 孝・澤田將信 
 

② 推薦したい人が3～4名 
いる。 

 ＪＣなどから推薦者を見つける。 
 魅力あるロータリーを作ることで入会者を募る。 
 仲間がいるからロータリーに入りたい → 入る 

  仲間といると楽しい → さらに新しい仲間を誘う 
  こんなプラスの連鎖になれば素晴らしい、理想。 

 これは永遠のテーマなのでバスセッションを 
続けることが大事。 

 増強も大事だが退会防止も大事。入会させるには

簡単に退会しない人を入れるべき。今では実質フ

リーパスのようになるべく多く入会させる風潮

になってしまっているが、将来的見地に立って取

り組むなら、きちんと説明・手続きをして審査し

た上でしっかりした人を選んで入会させた方が

退会も少なく、結果として会員増につながる。 

＜Ｄテーブル＞ 
岡本庄一郎・飯塚幸一 
李 一孝・棚澤正行 
吉田博三 

① 入会予定者一名いる。 
 （行政書士で44～45歳） 
②  心あたりの人が二名。（歯科技工士と材木関係） 

 現在で三名は有望者がいる。 
 一業種5名までＯＫになったためにトラブルも

起こっている。今いない職業分類の人を勧誘す

る方がスムーズに行くのでは？ 
 中小企業同友会は会員が増えている。経営者と

しての勉強会など仕事にプラスになる例会はど

うか。ロータリーの趣旨とは違うかもしれない

が、良いものは取り入れていってもいいと思う。 
 熊谷もロータリーとライオンズを合わせて 10

以上クラブがありやはり多すぎる。合併も考え

た方が良い。 
 入会金を5万円にするなど垣根を低くする。 

バ ズ セ ッ シ ョ ン  

会員増強 
どころではない 



              
                                                       

 
 

幹事 渡邊 藤男 

１ 地区より 
＊ 「友」インターネット速報№２４８ 
＊ 「識字率向上プロジェクト」 
＊ 第３４期交換学生帰国報告書 

２ 財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターより 
＊ 「ニュースレター」第７２号 

３ 熊谷東RCより 
＊ 会報№３３～４２、№１～４ 

             以上が届いております。 
 
 
 
 
                
 
 
 
 
 
 
 

 出 席 報 告 
例会日 ８月３０日 
 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  ２１  １７  ０ ５５％ 

 
 

 ニ コ ニ コ BOX 
     
山口茂会長 
 皆さん今晩は。本日は会員増強バズセッションで、

吉田博三委員長様には、よろしくお願い致します。

会員の皆様は積極的な御意見をお願い致します。 
渡邊藤男幹事 
 本日は会員増強のバズセッションです。会員の皆

様活発なご意見をお出し下さい。 
飯塚幸一会員 
 今週は発表会の準備で大変忙しい日が続き、いよ

いよ今度の日曜日が本番となりました。事務局員

の清水さんの艶やかなバレエ姿を見に来て下さい。 
吉田博三会員 
 今月は会員増強月間です。皆様の力強いご協力を

お願い致します。又本日のバズセッションもよろ

しくお願いします。 

岡本庄一郎会員 
 本日の例会は会員増強のバズセッションとなって

います。ベテランの吉田増強委員長のもと、会員

皆さんで多いに論じていきましょう。 
島﨑次弘会員 
 李さん、昨夜はヴィンテージ物をごちそう様でし

た。こういう楽しい IDM ならいつでもＯＫです

のでぜひまたお誘い下さい。棚澤さん、馬場さん、

昨夜は思いがけずお会いできて大変ご苦労様でし

た。山口さん今日はお顔が一段とすがすがしく見

えますね。 
榎本信哉会員 
 先週の納涼例会ではお世話になりました。思いき

り呑ませていただき、満足でした。これからもよ

ろしくお願い致します。 
李一孝会員 
 今月、当院の副院長が開業の為退職しました。エ

ル歯科塾２１人目の卒業生です。多くの患者様の

健康に奉仕をしていただけると思っております。 
棚澤正行会員 
 先週は、親睦委員長納涼例会ご苦労様でした。私

は副委員長でありながら９時半ごろ出席させて頂

きました。すいません。 
澤田將信会員 
 お世話になります。澤田で～す。花キューピット

全国大会良かったナイトツアー……？ 
馬場孝会員 
 榎本先生、先日は義父の件で大変お世話になりま

した。ロータリーの友情に感謝申し上げます。 
松本幸久会員 
 今晩は。先週は納涼例会にたくさんの参加ありが

とうございました。おかげさまで大変盛り上がり、

無事に終わりました。またよろしくお願いします。 
萎沢利行会員 
 都合で欠席致します。 
矢部喜明会員 
 あつい８月もあと１日！ 
井上哲孝会員 
 本日は、仕事の都合で遅くなってしまい、申し訳

ございませんでした。次週は遅れない様にしたい

です。 
[会員誕生] 
萎沢利行会員 
 誕生日お祝い有難うございます。 
 
投函率 ７５．０％ 
進捗率 ２４．４％ 
 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 

松本親睦委員長 棚澤社会奉仕委員長 馬場職業奉仕委員長

加藤公一 委員長 

井上哲孝 委員長 



                               

                                     それどころではないと 

 

演台をバン！と叩いた瞬間に 

 

 

                  コイズミ総理に変身（変人？） 

                   した 加藤 博 会 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月６日の例会では会員増強をテーマに活発な 

バズセッションが行なわれました。 その中でも 

Ｂテーブルの代表として発表した 加藤 博 会員は 

やおら演台をバン！と叩き、まるでコイズミ総理 

が乗り移ったかのように見事な答弁を繰りひろげ 

ました。 

 そのあまりの迫力もさることながら、吉田会員 

増強委員長の掲げたテーマとはまったく違う内容 

に会員一同あっけにとられてただ聞き入っており 

ました。  

どうやらこの加藤総理の答弁には何か裏がある 

ことが判明しました。 

 

 

 

 

                              

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 週 の 主 役 
我がクラブ最初で最後の総理大臣 

加藤ジュンイチロウ君 
 

加 藤 総 理 を 影 で あ や つ る Ｂ テ ー ブ ル の 黒 幕 達 

清水 武 新世代委員長 田島 武 国際交流委員長 加藤公一 出席委員長 
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